

Ciudadanos del Cambio

Ciudadanos del cambio es la denominación que se da a una nueva forma de convivir con la sociedad, normalmente en todo lugar nos enseñan que cada persona debemos tener un propósito sin importar si este es individual o va por encima de otros.

Pero ¿Qué está pasando con la sociedad? Sin duda alguna las personas vivimos de la conformidad y de la esperanza de que la vida en algún momento cambiará, dejando así el rumbo de nuestras vidas y de la población en manos de pocas personas; los gobernantes o líderes políticos que más allá de cualquier ideología política siempre responden a intereses de existentes o nuevos grupos de poder.

Sin embargo muchas personas estamos cansados de las realidades que vivimos, aburridos de lo que la política significa y con el mal sabor que dejan las líricas redacciones de las normativas creadas, en un documento tan estilizado cualquier ciudadano nos damos cuenta para que son las leyes más allá del amparo (aspecto que siempre deja dudas) siempre dejan por sentado que están para mandar, prohibir y permitir; y es ahí cuando empieza el problema y nos da como resultado el desinterés social por vincularse a las políticas del país ya sea por decepción, por conformidad o por tecnicidad.

Y nuevamente volvemos al inicio del círculo sociovicioso y el inicio es ¿Cómo empezar? ¿Qué hacer? ¿Por dónde empezar? Quizá estas preguntas sigan estando en nuestro entorno por muchos años más, pero algo se debía hacer; así como hay una persona inconforme hay muchos más esperando a ser llamados para agruparse y empezar con la verdadera transformación social creando un propósito colectivo que se puede convertir en una oportunidad para generar cambios y de desarrollo personal.

Desde hace 3 años, 3 jóvenes inspirados en la inconformidad en cambiar la visión de la juventud y el pensamiento de la sociedad con respecto a esta etapa de la vida decidimos crear LIDERAR un programa que se enfoca en desarrollar al ser humano, sembrar un propósito en su entorno y modificar las políticas desde la acción, es por eso que queremos aprovechar esta oportunidad para contar nuestra experiencia de llamado colectivo para modificar los patrones sociales; nuestra ponencia se enfocará en 4 aspectos:

- Desarrollo Personal hacia un propósito colectivo.
- Despertar la visión, identificar problemas y proponer soluciones.
- Del discurso político a la acción política.
- Modelo Liderar y su impacto (social, económico, político y ambiental).

En estos cuatro puntos los relacionaremos sobre:

- ¿Qué está pasando con las políticas públicas?
- ¿Por qué los ciudadanos no se involucran con la implementación de las políticas?
- ¿Cómo empoderar a las personas con el accionar social?

- ¿Hacer políticas públicas sin hablar de política y su definición?
- De la vulnerabilidad a la acción.
- Gobernabilidad colectiva y disruptiva.